
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos dezessete dias do mês de novembro de 2011, na unidade CeCAES – Centro de 
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, 
IFSULDEMINAS, campus Muzambinho, reuniram-se o corpo docente do curso de 
Educação Física, presidido pela coordenadora do curso, Prof. Elisangela Silva. A fala 
inicial foi com relação a eleição do NIPE e da importância de termos um representante 
dentro da formação dos novos componentes no período de 2012 e 2013. O Prof Renato 
irá fazer a inscrição para concorrer a uma das vagas. Estão acontecendo muitas 
reclamações com relação às trocas de aulas entre professores. Foi pedido para que todos 
os professores possam utilizar o procedimento padrão estabelecido em reunião, 
preenchendo um formulário antes do dia previsto para a troca para que os alunos 
possam ser avisados com antecedência. Uma das nossas primeiras ações no semestre 
seguinte será a divulgação do quadro de horários dos professores em relação ao 
atendimento discente, aulas e projetos disponíveis. Isto se faz necessário para um bom 
andamento do curso no ponto de vista da organização acadêmica, para que todos os 
alunos tenham as devidas informações atualizadas e saibam onde encontrarem os 
professores ao longo da semana. Foi solicitado para que os professores divulguem no 
site todas as atividades que forem desenvolvidas ao longo de cada semestre, facilitando 
o cadastramento das mesmas. A Juliana (bibliotecária) solicitou que todos os 
professores que forem utilizar a biblioteca, que façam o pedido antecipadamente para 
que se possa ter o controle do espaço. Sobre os TCCs arquivados da antiga instituição, a 
decisão foi a digitalização antes de realizar o descarte. Na semana passada a Prof 
Elisangela esteve numa reunião com o Diretor Geral, Prof Luiz Carlos, onde foi 
solicitado para que todos os cursos enviem até o dia 28 de dezembro um esboço (não é 
necessário enviar um projeto) de quais são as prioridades para 2012, em relação à 
estruturação física. Resumidamente, cada professor avaliará sua demanda e fará um 
documento para que possa ser encaminhado ao diretor. A princípio, o Prof Fabiano 
ficará responsável pelas quadras (interna e externa) e pela pista de atletismo; o Prof 
Mateus será responsável por um novo prédio que conterá biblioteca, centro de memória, 
gabinetes para os professores, sala de convivência e/ou sala dos professores e auditório 
(no local onde se tem os arcos próximo à piscina); possíveis estruturas de esportes 
radicais, ficará a cargo do Prof Thales; o Prof Wagner pensará a respeito do prédio da 
academia (no fundo da piscina) com vestiários e sala de reunião no primeiro piso e 
academia no segundo piso tendo acesso através de rampas laterais; os laboratórios de 
fisiologia, biomecânica, medidas e avaliação, comportamento motor e anatomia serão 
discutidos pelos professores Renato, Wellington, Elisangela e Wagner; um novo 
laboratório de informática será pedido pela Prof Elisangela, além de novas bancadas 
para o atual; o Prof Rafael fará o esboço do laboratório para educação física escolar e 
política pública; as salas de aula foi uma discussão bem longa, devido ao fato das 
diversas opiniões, chegando à decisão de que todos possam pensar e enviar possíveis 
sugestões o mais breve. Sobre o colegiado, ficou decidido que todos os professores 
pertencentes ao quadro serão convocados para a eleição do colegiado. Provavelmente, 
na segunda-feira (12/12) será publicado o edital, com as inscrições acontecendo de 
terça-feira a sexta-feira (de 13 a 16 de dezembro), com as eleições previstas para a 
segunda-feira seguinte (19/12). Foi solicitado à coordenadora do curso, a adequação do 
PPC, realizando ajustes no texto original. A reunião iniciou-se às 8:48 horas e foi 
finalizada às 11:35 horas. Nada mais havendo a discutir, a coordenadora do curso e os 
demais docentes presentes, lavraram a presente ata. 


